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    SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 30.11.2021  
             RENDICONTO REGISTRAZIONE INTERVENTI CONSIGLIERI COMUNALI     

SINDACO 
Passiamo al Sesto punto all'Ordine del Giorno: 
Adesione al costituendo Distretto rurale Gallura - Approvazione schema di statuto 
e quota di adesione. 
La regione include i distretti rurali nei suoi programmi di intervento al fine di sostenere 
lo sviluppo economico e sociale del settore agricolo, di promuovere la tutela degli 
agroecosistemi, di favorire un utilizzo sostenibile di tali risorse e di garantire la tipicità 
dei prodotti nel rispetto delle tradizioni dei saperi e dei sapori locali. 
Il 3 giugno 2021 si è costituito il comitato promotore del distretto rurale Gallura, i soggetti 
proponenti sono: Unione Comuni alta Gallura, l'Unione dei comuni Gallura il Gal Gallura e 
Alta Gallura. 
L'ente capofila è l'Unione dei comuni Alta Gallura che ha promosso diversi incontri nel 
territorio per illustrare tutte le caratteristiche e le finalità del Distretto rurale. 
41 comuni hanno aderito al Distretto attraverso un atto di indirizzo approvato in 
Consiglio comunale, quello di Santa Teresa è stato approvato il 30 luglio ed è il n. 36. 
Oggi andiamo a deliberare che aderiremo al distretto rurale che si chiamerà 
presumibilmente Distretto delle ruralità del nord Sardegna che avrà sede legale a Tempio 
ed è regolato dallo Statuto allegato a questa delibera. 
I comuni che aderiscono sono 41 compreso il nostro e si dovrà versare una quota 
associativa di € 2.500 da trasferire all’ente capofila Unione dei comuni alta Gallura. poi 
demanderemo al sindaco la sottoscrizione di tutti gli atti necessari per la costituzione del 
distretto e demanderemo all'ente capofila l'adozione di tutti gli atti. 
Ci sono interventi? 
CONSIGLIERE SARDO  
Il nostro voto è favorevole, abbiamo votato anche a luglio, è una cosa importante, la stanno 
aspettando un sacco di cittadini quindi ... 
SINDACO  
Va bene, passiamo alla votazione. 
Chi è favorevole? 
All'unanimità. 
Passiamo all’immediata eseguibilità. 
Chi è favorevole? 
Grazie a tutti. 
 
CONSIGLIERE CIROTTO  
Volevo chiedere una cosa, se potete valutare l’idea di spostare i consigli comunali di 
pomeriggio, perché abbiamo grosse difficoltà lavorative alcuni di noi, quindi vorremmo 
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presenziare e apportare il nostro lavoro, poi …ai cittadini anche loro, ci potrebbe essere 
più affluenza, naturalmente qualora non fosse possibile è chiaro che la mattina è un 
impegno … 
SINDACO  
Va bene, al limite cercheremo di alternare e vediamo un attimo così accontentiamo un po' 
tutti perché diciamo che in quasi tutti i comuni i Consigli e vengono fatti al mattino però 
per nostre esigenze possiamo comunque alternare, va bene grazie e buona giornata. 
 
 
  
 

 


	Provincia di Sassari

